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El Partido Popular presenta una moción ante la necesidad de 
creación y mejora de aparcamientos en Altea 

Rocío Gómez, portavoz Popular, “Compromís per Altea debe dejar de 
seguir eliminando aparcamientos y apostar por la mejora y creación de 
nuevas zonas para aparcar a corto, medio y largo plazo” 

Altea se encuentra en una situación de bloqueo estructural tanto respecto al 
tráfico como al aparcamiento, que se ve agravado por las políticas del equipo 
de gobierno de Compromís y PSOE. Como pueda ser la prohibición del doble 
sentido en Cap Blanc obligando a ir hasta el Alfaz para volver a nuestro 
municipio o la eliminación de aparcamientos como el del charco, o la 
reducción en otras calles como Avda. Comunidad Valenciana o Calle 
Alfaz del Pí.  

Gómez resaltaba “No se puede optar por la peatonalización sin buscar 
alternativas, sin un plan que compense las carencias con las zonas de paseo, 
buscando nuevos aparcamientos no sólo para visitantes sino también para 
todos los alteanos que diariamente necesitamos desplazarnos desde Altea la 
Vella, urbanizaciones o partidas así como la muy necesaria e importante 
mejora del transporte público”. 

Se han perdido oportunidades como es el caso del aparcamiento del 
charco pese a que habían propuestas para su construcción, u otras como en 
el futuro CIM de la Calle Benidorm, por eso presentamos una moción que se 
debata en el siguiente pleno donde se negocie o bien se establezca 
procedimiento para su construcción, teniendo en cuenta las siguientes 
ubicaciones Plaza dels Esports, Carrer de la Filarmónica (plaza de la Orquesta 
Azul), Aparcamiento del Palau y zona de Calle Benidorm o Sant Pere. 

Del mismo modo y como una solución más a corto plazo debido a la 
infrautilización del carril bici en la avda. Juan Alvado y al abandono de los 
proyectos para mejorar los carriles bicis en Altea,  solicitamos que al menos se 
autorice su utilización de forma definitiva todos los días como aparcamiento y 
no sólo para los días de mercadillo como hasta ahora (martes). 
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